

³⁸ Staber, a.a.O., S. 37.

³⁹ Gamans, fol. 120v: *praesertim cum miraculorum gloria et consequense anathematum ac oblationum copia semper floruerit eaque ad suis floreret, nisi bellorum furor diuturnus sacra vetera moresque bonos fere pessum dedisset ac opibus et inquinalis regionem extravisset. Verum tamen nec modo vel auslarium vel advenarum peregrinationes et precationes cum oblationibus praesertim cereris desiderantue.*

⁴⁰ Ordinariatsarchiv Würzburg, Pfarreiakten Baunach, Karton 1: Rituale Baunachense, handschriftlicher Eintrag des Pfarrers Georg Sebastian Bickel im Anhang.

⁴¹ Ordinariatsarchiv Würzburg, Visitations Relationes des Dekanats Ebern.

⁴² Die Main-Post vom 17. 4. 1965.

⁴³ Ruß, Hubert: Sankt Oswald Baunach, Baunach² 1984, S. 31.

Frankenbund intern

Ehrenmitgliedschaft für Paul Ultsch

Anlässlich des 60. Bundestages des Frankenbundes in Baunach verlieh der 1. Vorsitzende, Dr. Franz Vogt, im Rahmen des Festaktes dem langjährigen Schriftleiter der Zeitschrift "Frankenland", Paul Ultsch, die Ehrenmitgliedschaft des Frankenbundes. Dr. Franz Vogt würdigte das außergewöhnliche Engagement von Paul Ultsch:

Herr Ultsch ist seit 1959 Mitglied des Historischen Vereins Schweinfurt e.V. und damit auch Mitglied des Frankenbundes.

Jahrelang war Herr Ultsch stellv. Schriftleiter der Zeitschrift FRANKENLAND. In dieser Zeit hat er die Aufsatzreihe "Fränkische Künstler der Gegenwart" in der Zeitschrift FRANKENLAND auf- und ausgebaut.

* * *

Lothar Horn †

Am 13. Mai 1989 ist der Vorsitzende der Frankenbund-Gruppe, Lothar Horn, verstorben. Lothar Horn war seit 1967 Mitglied des Frankenbundes und leitete seit 1974 die Gruppe Baunach. Maßgebend hat er noch an den Vorbereitungen des 60. Bundestages in Baunach mitgewirkt, an dem er wegen seiner Krankheit jedoch bereits nicht mehr teilnehmen konnte. Die Weiterentwicklung der Stadt Baunach war ihm ein wichtiges Ziel. Sein Engagement galt dabei besonders der Sicherung und dem Erhalt des historischen Erbes und der Pflege der kulturellen Einrichtungen in Baunach.

Der Frankenbund wird Lothar Horn ein ehrendes Gedenken bewahren.

1977 verlieh ihm der Frankenbund das Große Goldene Bundesabzeichen für besondere Verdienste.

Ganz besonders hat der Frankenbund Paul Ultsch dafür zu danken, daß er nach dem Tod von Dr. Saffert unsere Bitte nicht ablehnte, das oft nicht leichte Amt des Schriftleiters unserer Zeitschrift zu übernehmen. Er hat uns allen damit sehr geholfen, was wieder einmal mehr seine Verbundenheit mit dem Frankenbund und unserer fränkischen Heimat unter Beweis stellte.

Aus gesundheitlichen Gründen gab Paul Ultsch Ende 1988 das Amt des Schriftleiters ab."

In Anerkennung seiner Verdienste und zum Dank nahm der Frankenbund Paul Ultsch als Ehrenmitglied auf.

